

11-10-1954

UN ENGIN MYSTERIEUX a séjourné pendant une heure au-dessus d'un aérodrome égyptien

Alexandrie, 10 octobre. — De source officielle, on déclare qu'un engin mystérieux a séjourné dans les airs au-dessus de la tour de contrôle de l'aérodrome de Mu. zha pendant une heure hier soir.

L'engin, de la forme d'une « soucoupe » allongée, a changé de couleur, passant du rouge à l'orange, puis du vert au gris, avant de s'éloigner à une vitesse feudroyante (Reuter).

Un Carcassonnais aurait vu deux personnes à bord

Carcassonne, 10 octobre. — M. Jean Bertrand, mécanicien, 190, rue Voltaire, aurait aperçu, samedi vers 19 h., une soucoupe volante. D'après ses déclarations que M. Bertrand aurait faites à des amis, c'est alors qu'il revenait d'essayer une voiture que, sur la route de Limoux, dans la côte de Blanquiers, près de Carcassonne, il aurait aperçu dans le ciel un engin étrange.

Suivant ses déclarations de M. Bertrand, cet engin était de forme ronde, paraissait être construit en métal très brillant, le dessus paraissait constitué d'une calotte en matière plastique. Toujours suivant M. Bertrand, l'engin était à assez basse altitude, puisque le témoin prétend avoir pu distinguer deux silhouettes humaines.

L'appareil a disparu à grande vitesse en direction Est-Sud-Est.

Une boule lumineuse dans le ciel de Decazeville

Decazeville, 10 octobre. — Samedi soir, vers 20 h. 30, avenue Cabrol, M. Paul Delbos, U.C.M. Decazeville, demeurant au Broual, a aperçu dans le ciel une boule lumineuse dont la couleur était tantôt blanche ou orange. Cette lueur a persisté une dizaine de minutes avant de disparaître.

... et dans le ciel de Cessero

Montpellier, 10 octobre. — En fin de journée, vers 19 h. 10, un engin mystérieux a été aperçu par plusieurs personnes absolument dignes de foi, au sud-ouest du village.

Il avait une forme allongée et sa luminosité était semblable à celle d'un morceau de fer chauffé à blanc, projetant des gerbes d'étincelles.

L'engin a été aperçu pendant quelques minutes et a disparu en direction des Pyrénées.